



5 Pièces

130 m²

Réf. 6211a

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes centre, à 350 M de la croisette et du palais des festivals, dans un bel immeuble bourgeois avec ascenseur, un appartement de 5 pièces en dernier étage bénéficiant d'un exceptionnel toit terrasse privée de 120m², sans vis-à-vis, vue mer, aménagé avec transats, salon de jardin, barbecue et jacuzzi. Cet appartement de 130m² rénové avec de belles prestations est composé d'un grand séjour de 50m² avec cuisine américaine et vue mer, 4 chambres en suite ayant chacune sa salle de bains ou douche / wc, tv et climatisation. Buanderie, toilettes inv. Accès internet. A louer en congres ou ...

Cannes city-centre, 350m from la croisette et le palais des festivals, on the topfloor of a beautiful bourgeois building, a 4-bedroom apartment benefitting from a superb roof terrace of 120sqm with panoramic views over cannes and the sea and equipped with sunbeds, lounge furniture, bbq and jacuzzi. The apartment of 130sqm features a vast living-room of 50sqm with open plan kitchen and seaview , 4 en suite bedrooms, each with bath or shower-room and toilet, tv and air-conditioning. Laundry-room and guest toilet. Internet access. For seasonal rental and congresses06029008716ak

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

